
石川 昇 会長 挨拶

先週行われた家族夜例会には、多くのご出席をいただき、誠に
ありがとうございました。栗山清さんの名誉会員証伝達式もあ
り、いつもの家族夜例会とは趣きを変えて催すことができまし
た。 
「奉仕」と「親睦」がテーマの今年度も早いもので、あっと云
う間に一ヶ月が過ぎ、今、夏真っ盛りです。 
健康にきをつけましょう。年々体は環境の変化に順応すること
が鈍くなってきていますから… 
夜例会の話しに戻りますが、中学三年生の全盲のシンガーソン
グライター川崎春香ちゃんのステージから始まり、若きマジシャ
ン達のアトラクション、楽しめたと思います。トランプのマジッ
クも良かったのではないでしょうか！ 
親睦委員の皆様本当にありがとうございました。河崎副会長の
お話、中〆のお言葉とても良かったですね！ 

翌日、栗山さんの娘さん、靖子さんにお礼の電話をしまして、「お父さんはお疲れになったでしょう」との問いかけに、返事は
「ありがとうございました。父はとっても喜んでおりました。又、機会があれば呼んで下さい。」とのお話をいただきました。
体の具合が悪くなったら困ると思いましたが、安心しました。 
栗山清さんに、「忠恕」「忠義」「忠孝」が少しでもできたかなと思っております。 

東京都知事選挙が行われ、小池百合子さんが選ばれました。それは、都政を変えようと云う都民の心の表れであり、新潟県知事
選挙の事は話しませんが、RCでは新潟南RCで先週女性会員が入会されました。 
栗山清さんの語録に「革新なくして、継続なし」という言葉があります。ロータリーも時代に合わせ少しずつ進化してよいので
はと思います。 
ロータリアンの会話の返事には「はい」と「イエス」しかない、などと云う人もいますが、そんなことはありません。答えは一
つじゃありません。改革なくして継続はないのです。君子は和して同ぜず、色々なやり方・方策があり、企業は金太郎あめを目
指さす会社もありますが、ロータリーはそれぞれの個性があり、それらを尊重し、集まる時は心を一つになれば良いと思います。
過日、7月18日の日経経済新聞にDeNAの会長の南場智子さんの記事をコピーしてきました。今、新潟出身の一番輝いている経
済人ともいえる彼女も、「私は私、答えは一つじゃない」和して同ぜずの精神です。 
ちなみに南場智子さんは、南万代小学校そして宮浦中学校の卒業生で、私の後輩です。来年、プロ野球DeNAの試合がBSNの主
催で行われます。その時に久しぶりに新潟へ来られるそうです。 

今回の私の話しは終わりにします。

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト： 
卓話講師 (株)猪貝 代表取締役社長 
猪貝 克浩 さん（長岡西RC） 

●ゲスト： 
米山奨学生：吴 湘 さん

＜司会＞ 高橋 英樹 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 浪間 進 君 
•国 歌「君が代」  
•ロータリーソング「奉仕の理想」
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●米山奨学生：吴 湘 さん 
昨日論文を提出しました。10月に北海道で学会発表になります。
東ロータリーの例会は、私のエネルギー充填スポットです。

近況報告

【紹介】親睦委員 浪間 進 君 
●会員の誕生日 
金子 康弘 君、志田 常弘 君、村山 六郎 君、五十嵐 忠司 君 

●会員の配偶者の誕生日 
長坂 正人 君ご夫人、笹川 修 君ご夫人、井上 陽一 君ご夫人 
河崎 順昭 君ご夫人、真島 光雄 君ご夫人

●社会奉仕委員会 
古川 喜代志 委員長 
・本日わくわく市の〆切日です 
・にいがた総おどりの参加はまだ 
　募集中です 

●ゴルフ同好会 
池田 江里子 幹事 
7/21北村杯取り切り戦の優勝者表彰 

●優勝者：山田 克明 君

委員会報告

お祝い

●ニコニコBOX委員会 
青野 勉 委員長 

●村山 栄一 君 
家族納涼会企画いただいた親睦委員
会の皆様、ご参加いただいた会員お
よびご家族の皆様ありがとうござい
ました。栗山名誉会員の涙と小林素
子さんのキスにも感動しました。すべ
ての皆様に感謝してニコニコします。 

●片山 政博 君 
100%出席バッチ 16年 
もう16年、早いものです。これから
も末長いおつき合いよろしくお願い
します。 

●本間 健一郎 君 
100%出席バッチ 24年 

●那須野 幸作 君 
家族納涼会、大勢の方から参加頂き
有難うございました。サッポロビール
の浪間さん、生ビールのお土産、本当
においしかったです。10月2日、芋煮
会も宜しくお願い致します。 
風味爽快 
気分爽快

【ニコニコBOXメッセージ】 



委員会報告

●池田 毅 君 
100%出席バッチ 4年 
おはずかしい、バッチなんて。あれか
ら数年、たしか、16年青野会長時代
に入会した記憶があります。それから
バッチ2回なんておはずかしい。 

●孫 犁冰 君 
猪貝様、本日、炎天下の中、長岡から
駆けつけて頂きまして、心から感謝を
申し上げます。先週木曜、急なお願い
にもかかわらず、快諾をして下さいま
して、このご恩をいつかお返し致しま
す。 

●中川 一広 君 
暑い暑い。でも畑のスイカ最高の出来。
毎日甘い甘い生活にニコニコです。 

●野崎 裕 君 
長岡花火をみてきました。「長岡は日
本一だな～」とひとりごとを言ってい
たら、となりのご婦人に「世界一で
す!!」と言われてしまいました。 

●岩田 舞子 君 
100%出席バッチ 6年 
おかげ様で6年になりました。楽しく
活動できるのも会員皆様のおかげです。
今後ともよろしくお願い致します。 

●加藤 大二 君 
拝啓、小池百合子様 
東京都知事就任おめでとうございます。
ご一緒した時の写真を見ながら当時の
事を思い出していました。あの頃はシ
ミもなかったし、厚化粧ではなかった。
人を引きつけるオーラは感じました。 
今後のご活躍をお祈りします。 

●山田 克明 君 
北村年度取切り、取切りました。 
ありがとうございました。 

●真島 光雄 君 
あつい！ 
熱い！ 
暑い！ 
8月7日が結婚記念日です。 

●高橋 英樹 君 
新潟東ロータリークラブのモニュメン
ト「友愛の鐘」を会社でおあずかりし
ました。鐘に魚が7匹彫刻してありま
す。どうぞ見学に来て下さい。

次回例会 8月19日 ガバナー公式訪問 

本日の出席率 69.35% 
2週間前メークアップ後 86.89%

●理事会報告 
村山 栄一 幹事 
・8/19 ガバナー訪問です 
・7RCの桜並木は今年中に完了 
・9/23 夜例会（水原の五十嵐邸ガーデン） 
・8/12は休会

幹事報告

卓  話

●(株)猪貝 代表取締役社長 
猪貝 克浩 さん 
「越後えご保存会の活動について」 

●ゲストスピーカー紹介 
孫 犁冰 君 

●卓話の様子

【ニコニコBOXメッセージ】 


